

BIG ISSUE

Semarak Pawai Obor di Kota Touris Parapat Meriahkan Malam Hari Kemerdekaan Republik Indonesia ke 79

Karmel - SUMUT.BIGISSUE.ID

Aug 16, 2024 - 21:27



Siswa-siswi Kecamatan Girsang Sipangan Bolon

SIMALUNGUN-Dalam rangka memeriahkan malam Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke 79, Panitia Hari Ulang Tahun Kecamatan Girsang Sipangan

Bolon melaksanakan upacara Penetapan Waktu (Taptu) dan pawai obor, Jumat (16/08/2024) malam

Amatan Jurnalis Indonesiasatu.co.id, upacara Penetapan Waktu (Taptu) dan pawai obor tersebut berjalan dengan lancar dan menarik perhatian masyarakat serta wisatawan yang sedang berlibur di Kota Touris Parapat Kecamatan Girsang Sipangan Bolon, Kabupaten Simalungun

Disepanjang rute jalan yang dilewati oleh pawai obor, terlihat sejumlah masyarakat dan wisatawan sedang sibuk melakukan siaran langsung dari handphone (Smartphone) masing-masing meskipun dalam kondisi cuaca hujan gerimis mengguyur Kota Touris Parapat

Upacara Penetapan Waktu (Taptu) dipimpin langsung Danramil II Parapat Kapten (Inf) Ricard Pasaribu didampingi Camat Girsang Sipangan Bolon Oslando Harady Parhusip dan Direktur RSUD Parapat dr. Henry Jimmy Gultom dan juga dihadiri Anggota DPRD Simalungun Maraden Sinaga,

Sebelum peserta melakukan pawai, Danramil II Parapat Kapten (Inf) Ricard Pasaribu didampingi Oslando Harady Parhusip, Direktur RSUD Parapat dr. Henry Jimmy Gultom dan Maraden Sinaga melakukan penyalaan obor kepada perwakilan pawai sekaligus melepas peserta.

Usai pawai obor, rangkaian kegiatan memperingati malam Hari Kemerdekaan Republik Indonesia yang ke 79, Panitia Hari Ulang Tahun Kecamatan Girsang Sipangan Bolon juga menyuguhkan penampilan pentas seni budaya dan tari-tarian lainnya

Ketua Panitia Hari Ulang Tahun Kecamatan Girsang Sipangan Bolon dr. Henry Jimmy Gultom, menyampaikan, pawai obor ini start dari Ruang Terbuka Publik (RTP) Parapat melewati jalan Nelson Sinaga dan finish di open stage Pagoda

"Saya menyampaikan terima kasih kepada semua peserta yang terlibat dalam pawai obor dalam rangka menyambut HUT Kemerdekaan RI, dan mari kita siapkan diri untuk besok perayaan 17 Agustus" kata Ketua Panitia Hari Ulang Tahun Kecamatan Girsang Sipangan Bolon dr. Henry Jimmy Gultom

Ia juga menambahkan ratusan siswa-siswi yang ada di kecamatan Girsang Sipangan Bolon sejak tadi siang sudah melaksanakan berbagai kegiatan dalam rangka memeriahkan Hari Kemerdekaan. Salah satunya menggelar karnaval dengan mengenakan berbagai pakaian adat daerah,"sebutnya. (Karmel)